

## Gymnasiasten erlaufen 1000 Euro für Hospiz

Tambach-Dietharz – In dieser Woche wurde die beachtliche Spendensumme von 1000 Euro an das Kinderhospiz Mitteldeutschland in Tambach-Dietharz übergeben. Nachwuchsathletinnen und -athleten vom Oberhofer Sportgymnasium hatten zum 43. GutsMuths-Rennsteiglauf am 9. Mai dieses Jahres eine Spendenaktion zu Gunsten des Hospizes gestartet. Für jeden gelaufenen Kilometer beim Juniorcross und beim Halbmarathon wollten die jungen Wintersportler jeweils einen Euro spenden. Die Spendenaktion wurde durch die drei Trainer, an der Spitze Vize-Olympiasieger und Weltmeister im Skilanglauf, Axel Teichmann, begleitet, die gemeinsam die Supermarathonstrecke bewältigten. Mit einer großzügigen Aufrundung wurde der Spendenbetrag auf 1000 Euro aufgestockt.

Bei der Spendenübergabe waren neben Axel Teichmann (links im Bild) auch Stephan Masch (Leiter Fundraising & Kommunikation des Kinderhospiz Mitteldeutschland e.V.,) und Marcus Clauder, Geschäftsführer der Rennsteiglauf Sportmanagement und Touristik GmbH mit Söhnchen Conrad zugegen.

Axel Teichmann zeigte sich beeindruckt von den Zielen und dem Engagement der Mitarbeiter des Kinderhospiz: „Ich bin gewohnt, mir



Spendenübergabe.

Ziele zu setzen. Ich setze mir das Ziel, im nächsten Jahr die Spendensumme zu verdoppeln“ – so kündigte er an, möglichst viele seiner Trainerkollegen und Schüler des Sportgymnasiums für den Start zum 44. GutsMuths-Rennsteiglauf im Jahr 2016 zu gewinnen.